



玉川通信

学校だより NO. 3
令和4年5月31日
昭島市立玉川小学校
校長 小川 広樹

「リバウンド警戒期間」終了

昭島市立玉川小学校

校長 小川 広樹

走り梅雨のぐずついた天候から、梅雨入りがすぐそこまできているのを感じます。本校に
関係の皆様におかれましては御健勝にてお過ごしのことと存じます。日頃より本校の教育活
動に御理解と御協力を賜り感謝申し上げます。

6月は1学期の折り返し点です。後半の日々を充実させてまいります。子供たちの健やかな
成長のために玉川小学校の教職員は力を合わせて指導・支援に当たります。

東京都は「リバウンド警戒期間」を5月22日で終了しました。しかし、新規感染者数は
今も3000人を超え、終息には至っていない現状です。感染防止には今一度気を引き締め
て取り組んでいく必要があります。マスクの着用についての報道も出されていますが、外す
ことができるのは様々な条件の下に限っています。人との距離が保てること、会話をしない
こと。体育の授業では、これまでどおり運動するときには外させていますが、教え合いや作
戦タイムなどの対話の時には着用するように指導しています。

学校では、感染防止対策を続けつつ、熱中症予防に務め、児童の学習を進めてまいります。
6月からは水泳指導が始まります。文部科学省や昭島市教育委員会からは実施の指針が示さ
れています。それらに従って感染対策を講じ、水泳指導の決まりや安全についての約束を守
らせることを前提に指導できることを工夫していこうと考えております。全てにおいて児童
の安全を優先して計画します。今年度は1学期で水泳指導は終了し、夏季休業期間中と2学
期は行いません。限られた時間の中で、子供たちが泳力を身に付けられるよう工夫して指導
に当たります。体調を整え、参加できるよう、御家庭での御協力をお願いします。

熱中症にも注意してまいります。WBGTの値が31を超える場合には屋外での活動を中
止します。水筒の持参等については別に発出するお知らせをお読みください。

まだまだ新型コロナウイルスについては予断を許さない状況が続くと考えられます。保護
者の皆様、地域の皆様と情報を共有し合い、連携してまいりたいと考えておりますので、ど
うぞよろしく願いいたします。

一日も早く新型コロナウイルス感染の心配が減少し、通常の学校生活に戻ることを心より
願っております。もうしばらくの間は、不要不急の外出、三密を避ける行動、マスク着用や
こまめな手洗い等を継続していきましょう。

6月の生活目標

「健康で安全な生活をしよう」

〈学級での取組〉

- ・廊下や階段は、右側を静かに歩く。
- ・遊びや決まりを守り、仲良く遊ぶ。
- ・手や足を清潔にする。(手洗い、爪)
- ・交通安全に気を付ける。(道路の横断、歩行)



1年生 学年紹介

担任 佐治 麻衣 山田 優莉子

5月に入って5時間授業がスタートし、清掃が本格的に始まりました。子供たちは、やり方を一生懸命覚え、熱心に取り組んでいます。また、中休みを楽しみにしている児童が多く、授業が終わると元気良く校庭に出て遊んでいます。

先日の生活科の学習では、朝顔の種をまきました。毎日水やりをして、一生懸命お世話をしています。芽が出てくるのを楽しみにしている子供たちです。ぜひ御家庭でも子供たちのお話を沢山聞いてあげてください。



お弁当の日

担当 藤井 容子

19日はお弁当の日でした。この日は、いつも以上に「早くお昼にならないかな。」とお昼の時間を待ちわびる子供たちの姿が見られます。お待ちかねのお弁当の時間が始まると、どの子もうれしそうに食べ始め、あっという間に完食してしまいました。

今年は、3回のお弁当の日を予定しています。お家の方が作ってくれたお弁当を食べるだけでも、子供たちにとっては楽しみな日ですが、食育の観点から、更に子供たちに力を付けていくことを目指し、「お弁当ビンゴ」の取組を始めました。9個のマスに、お弁当の日に関わる項目が書かれており、毎回三つずつ項目をクリアしながら、年間を通してオールビンゴを目指す活動です。低・中・高と項目が段々とレベルアップしていき、高学年では「一品自分で作る」

「献立を考え、食材を買う」などの項目にチャレンジすることもあります。子供たちが成長し、自分で食事を選んだり作ったりするようになった時、小学校で取り組んだ食育の活動が、少しでも支えになってくれることを願っています。保護者の皆様には、お弁当の準備、お弁当ビンゴの活動等で多大な御協力をいただいております。本当にありがとうございます。今後とも、御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

水泳

担当 山田 優莉子

日に日に蒸し暑さが感じられるようになってきました。6月13日(月)より、水泳の学習が始まります。児童の健康と安全を第一に考え、感染症対策を講じた上で取り組んでいきます。

今年度は、健康カードと水泳カードが同じ用紙になっています。水泳指導のある日には健康観察を欠かさず行い、水泳カードの方にも記入をお願いします。

①水泳カードの記入漏れや押印忘れ ②忘れ物(水着・帽子・バスタオル・水泳カード)がある場合、その日は見学となりますので、あらかじめ御承知おきください。特に、忘れ物の際の電話連絡は行いませんので、前日のうちに準備と確認をお願いいたします。

また、校舎からプールへの移動にビーチサンダルを使いますので御用意をお願いいたします。ゴーグルが必要なお子さんは御用意ください。その場合、子供たちの安全を確保するためにも学校でのゴーグルの修理や長さの調節は行うことができませんので、御家庭で練習をしてから持たせてください。安全に水泳の学習を行えるよう努めてまいりますので、御協力をよろしくお願いいたします。

定期健康診断

養護教諭 中島 未希

6月13日の5年生の内科検診（兼宿泊事前検診）をもちまして、今年度学校で行う定期健康診断が全て終了します。提出物や準備等、御協力いただきありがとうございました。専門医に診ていただいた方が良いと思われるお子さんには、「結果のお知らせ」をお渡ししています。学校で行われる検診は、スクリーニングという、病気の疑いの有無を見付けるものです。そのため、必ず病気があるというわけではありませんが、速やかな受診をお勧めいたします。特に、眼科・耳鼻科については、水泳学習が始まるまでに、一度専門医に受診していただき「結果のお知らせ」を学校まで御提出いただきますようお願いいたします。

学校評議員会の紹介

副校長 石川 満

今年度も3回の学校評議員会の開催を予定しております。1回目は、東京都リバウンド警戒期間延長の為、書面開催となりました。令和4年度の学校経営方針や学校評価内容、主な行事予定等を学校からお伝えしました。また、土曜公開の様子を学校評議員の方々にもZOOMで参観していただき、学校の様子を見ていただきました。

今年度の学校評議員は次の方々です。

- 市毛 輝男様（放課後子ども教室実行委員長）
- 榑 かおる様（人権擁護委員）
- 石田 智子様（地区委員会委員長）
- 澤田 昌好様（民生・児童委員）
- 新藤 克明様（福島連合自治会長・福島第二自治会長）
- 石川 英次様（保護司）



▼5月19日（木）3・4年生遠足 くじら公園・宮沢公園



天候に恵まれ実施することができました。
お弁当などの御協力ありがとうございました。

▼5月24日（火）1・2年生遠足 昭和記念公園



◆5月18日（水）より、育休でお休みの宮崎先生に代わり、岩田恵理奈先生が音楽を担当することになりました。初日から素晴らしいピアノ演奏を子供たちに聴かせてくれました。♪

幼い頃から音楽に触れ、ピアノを専門的に学んできました。学んできたことを活かし、「音楽っていいな！楽しいな！」と感じてもらえるような授業づくりに努めてまいります。 岩田恵理奈